



# Foto der Woche

KW 01/2011



**Die Heiligen Drei Könige sind wieder unterwegs....**

Die 85.000 Sternsinger/innen setzen mit dem in rund 3.000 Pfarren ersungenen Geld ein starkes Zeichen gegen Armut und Unrecht: 500 Hilfsprojekte in Afrika, Asien und Lateinamerika werden jährlich unterstützt und führen zu positiven Veränderungen für eine Million Menschen. Im letzten Jahr hat die österreichische Bevölkerung 14,5 Millionen Euro gespendet. Seit den Anfängen im Jahr 1954 wurden mehr als 300 Mio. Euro für notleidende Mitmenschen gesammelt. Damit ist die Sternsingeraktion die größte Sammlung für Entwicklungsländer und das viertgrößte österreichische Hilfswerk (Quelle: Diözese Innsbruck).

Foto: Günter Zangerle / 04.01.2011